

## Promete volver e inaugurará el acueducto

Escrito por Comunicado

Viernes 13 de Julio de 2012 18:49

---

+ El Presidente afirmó que no habrá más sed para los hermosillenses



HERMOSILLO, Son., Julio 13 de 2012.- Volverá a Sonora a inaugurar el Acueducto Independencia antes de que concluya su mandato, adelantó el Presidente Felipe Calderón Hinojosa en entrevista, pues Hermosillo tiene sed y eso no puede permitirse.

“Llueva o por ducto, pero Hermosillo va a tener agua. Yo espero darle la buena noticia a los hermosillenses que el problema del agua estará totalmente resuelto antes de que yo termine la Presidencia de la República. Aquí voy a estar y vamos a festejar”, enfatizó el primer mandatario de México en entrevista para una televisora.

El mandatario nacional descartó que haya algún riesgo para la conclusión del Acueducto Independencia con el cambio de administración federal, pues el proyecto está diseñado a largo plazo, representa un cambio estructural para Hermosillo y no quedará inconcluso por ideologías políticas.

## **Promete volver e inauguraré el acueducto**

Escrito por Comunicado

Viernes 13 de Julio de 2012 18:49

---

Recalcó además que el proyecto es legal y se está haciendo sobre la base “no sólo del Derecho sino del deber que tiene un Gobierno de darle agua a sus ciudadanos. Para mí no hay ninguna duda ni legal ni ética en este tema”, manifestó.

El agua es prioridad, si una ciudad no tuviera nada y el gobierno tuviera que elegir entre pavimentación, carreteras o alguna otra obra, sin duda el agua sería la prioridad.

El Presidente Calderón recordó que el Acueducto Independencia es una de las obras de conducción de agua más grandes que se hayan hecho en México y con ella se cumple uno de sus compromisos de campaña: que Hermosillo no tenga más sed.

El Acueducto Independencia es la obra angular del Plan Sonora SI impulsado por el Gobernador Guillermo Padrés para garantizar agua a todos los municipios del Estado.

Su inversión es superior a los 4 mil millones de pesos para trasladar agua por una tubería de 135 kilómetros a Hermosillo y a la fecha registra un avance de más de 80%.

Recordó que precisamente con la frase “Hermosillo no tendrá más sed”, fue como cerró su compromiso con los sonorenses el 23 de junio de 2006 durante su cierre de campaña en esta capital, lo cual se habrá cumplido antes de terminar su administración.

Agradecido con los sonorenses

El Presidente Felipe Calderón destacó su agradecimiento para Sonora, pues fue uno de los estados que más votó por él, por lo que trabajará hasta el último día por darle resultados a los sonorenses, y después de terminar su mandato, seguirá sintiéndose amigo de Sonora.

“Trabajaré hasta el último día para dar resultados a los sonorenses, y después de que termine mi gobierno, seguiré siendo un buen amigo de Sonora y me esforzaré en poderme merecer un buen trato de los sonorenses”, concluyó.